



## Orientierungsreiten

### **Internationale Richterschulung erstmals in Deutschland**

(Brachfeld/Baden-Württemberg) Ende März trafen sich Richter und Parcoursches für Orientierungsreiten in Brachfeld bei Sulz-Hopfau im Schwarzwald zur ihrer internationalen Schulung. Das bedeutete eine Premiere, denn bislang trafen sich die Fachleute des Orientierungsreitens stets in Frankreich, dem Mutterland dieser Disziplin. Der Einladung der internationalen Föderation für Pferdesporttourismus (Fédération Internationale de Tourisme Equestre/FITE) waren gut 20 Experten aus 10 Nationen gefolgt. Unter der Leitung des technischen Delegierten der FITE und Bundestrainer der Franzosen, Thierry Maurouard, wurden zwei Tage lang Bewertung und Aufbau von allen Seiten in Theorie und Praxis beleuchtet und eingehend diskutiert. Die Wettbewerbe im Orientierungsreiten sind seit Jahren fester Bestandteil des internationalen Kalenders und bestehen aus den Teilprüfungen Orientierungsritt, Rittigkeitsprüfung und Geländeritt. „Dank der exzellenten Vorbereitung durch Meike und Joachim Lefèvre und den super Bedingungen in Brachfeld war der deutsche Einstieg ein voller Erfolg und zugleich gelungene Werbung für die Disziplin des Orientierungsreitens“ resümierte Gerlinde Hoffmann am Ende der Tagung. Sie war für die Deutsche Reiterliche Vereinigung und als Vizepräsidentin der FITE in den Schwarzwald gereist.

#### Weitere Informationen und Fotos:

FN Abteilung Umwelt und Pferdehaltung, Gerlinde Hoffmann, Diana Koch, Internet: [www.pferd-aktuell.de](http://www.pferd-aktuell.de) → Orientierungsreiten und [www.fite-net.org](http://www.fite-net.org)



Foto: Gerlinde Hoffmann